

Liebe Angelfreundinnen und Angelfreunde,

zu unserem Königsangeln am 27.05.2018 hatten wir das Wetter mal wieder auf unserer Seite. Hochsommer im Mai: Sonne, keine Wolken am Himmel und beißfreudige Fische. Das waren ideale Voraussetzungen für einen erfolgreichen Angeltag.



Mit vereinten Kräften konnten auch die schwersten Fische sicher gelandet werden.



In der Angelpause wurden nach einer leckeren Stärkung vom Grill die Plätze gewechselt. So hatte jeder noch einmal die Gelegenheit, an einer anderen Stelle sein Anglerglück zu versuchen.

Nach Versorgung und Auswertung der gefangenen Fische wurde mit Spannung auf die Bekanntgabe der Ergebnisse gewartet.

Bei den jugendlichen Anglern kam Simon Hesse auf den ersten Platz und ist somit der neue Angelkönig 2018. Max Kortomeikel erangelte sich den zweiten Platz, gefolgt von Patrick Hesse auf Platz drei.

Trägerin der Königskette und somit Angelkönigin 2018 bei den Senioren ist zum wiederholten Male nach 2007 unsere erste Kassierererin Anita Stüker. Nadine Kortomeickel und Michael

Obermeier kamen auf die Plätze zwei und drei.

